

Digital denken Impulse setzen

DigiTagung

10. – 11. Oktober 2022



DigiTagung

Digital denken – Impulse setzen

Alles digital, alles gut? Wir spüren die Veränderungen im Alltag sehr persönlich. Um so mehr ist es wichtig, sich der Frage zu stellen: Wo bleibt der Mensch? Mittendrin?! Inspiration und Impuls setzt auch unsere Örtlichkeit: Sternwarte und Zentrum der Astronomie – seit Jahrhunderten ein Feld für die Suche nach Antworten und technischem Fortschritt.

Wir laden Sie ein, zwei Tage lang in Austausch über das Lehren und Lernen der Zukunft zu gehen. Lassen Sie sich in Change-Workshops inspirieren, von Zukunftstrends begeistern und probieren Sie selbst etwas Neues aus!

Themen der Tagung:

Humanisierung des Lernens, Veränderungsprozesse, Metaverse, StartApp, Robotik, Future Skills, Computational Crafting, Design Thinking und Astronomie.

Zeitraum:

10. – 11. Oktober 2022

Ort:

ESO Supernova Planetarium, München



Anmelden:

über FIBS/DigiTagung bis 25.09.2022

Alle Infos unter:

www.tezba.de/projekte/digitagung

Hauptförderer

bayme – Bayerischer Unternehmensverband
Metall und Elektro e. V.
vbm – Verband der Bayerischen Metallund
Elektro-Industrie e. V.

Förderer

Bayerisches Staatsministerium für
Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie

Technik
Zukunft
in Bayern 4.0